

令和3年3月5日

千代田区立九段小学校 保護者の皆様

千代田区立九段小学校
校長 清水 明

新型コロナウイルス感染症拡大に関する緊急事態宣言再発令再延長に伴う
今後の九段小学校の対応について

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さてご存じの通り、3月3日に首相より緊急事態宣言再発令再延長の方向性が打ち出されました。

このような状況のため、千代田区教育委員会からの指導を受け、緊急事態宣言再発令再延長が解除されるまで、下記の通りを今後の九段小学校の対応といたします。保護者の皆様におかれましては、何卒御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

記

1 千代田区立九段小学校運営の基本方針

感染防止対策を徹底しながら学校の運営を継続してまいります。

2 登校、校内環境、児童に対する指導、教育活動について

令和3年1月8日発行の「新型コロナウイルス感染症拡大に関する緊急事態宣言再発令に伴う今後の九段小学校の対応について」と、原則同じ対応といたします。お配りしたプリント、ホームページ、1月8日に配信した連絡網メールシステム（一斉メール）でご確認ください。

3 具体的な教育活動

○週時程について

- ・再延長の期間にかかわらず、3月23日まで令和3年1月8日発行・配信の「緊急事態宣言中の時程」と同じといたします。3月24日は卒業式予行のため、1～4年生は10：25頃下校予定、5年生は11：45頃下校予定、6年生は12：00頃下校予定となります。（5・6年生は予行に参加します。）

なお、3月8日解除の場合は、3月15日から普通時程に戻します。

○授業参観、保護者会

- ・ご来校いただく形では行いません。Teamsを活用して行います。
- ・5，6年については、3／2に実施いたしました。
- ・3／8（3，4年）、3／12（1，2年）に予定されておりますが、実施日に変更はございません。

- ステップ九段教室の個人面談等は、詳細を別途ご案内いたします。
- 卒業式
 - ・令和3年2月3日発行の「新型コロナウイルス感染症拡大に関する緊急事態宣言再発令延長に伴う今後の九段小学校の対応について」と、原則同じ対応といたします。
 - ・千代田区教育委員会の指示で、対応が変わる可能性があります。対応が変わり次第ご連絡させていただきます。
- 3月11（木）、12（金）に延期いたしましたアレルギー会議（2/22、24に実施予定でした）については、Teamsにより行います。詳細については、後日お知らせいたします。
- 下記の岩井臨海学校（4年）・孺恋自然体験交流教室（5年）・箱根移動教室（6年）の代替行事（日帰り）については、バスの台数を増やす等、感染症対策を講じた上、下記の日程・場所で予定通り、実施いたします。詳細につきましては、学年だより等でお知らせいたします。
 - ・4年生 3月15日（月）キッザニア
 - ・5年生 3月17日（水）茨城県水海道あすなろの里
 - ・6年生 3月16日（火）小田原、箱根方面
- 3/10（水）クラブ活動、3/11（木）委員会活動は中止といたします。全児童5時間授業となります。3月8日解除の場合は、予定通りクラブ活動・委員会活動ともに実施します。
- 九段プラネッツ（器楽クラブ）の活動は休止いたします。朝練習はありません。なお、千代田区教育委員会から指示があった場合や、3月8日解除・再延長後解除された場合、活動を再開いたします。
- 3/9（火）に予定されていましたが一斉下校訓練は、学年を超えて集まらないなど、感染症対策を講じた上で実施いたします。

4 その他

- 上記の内容は、今後、状況に応じて対応が変わる可能性があります。対応が変わり次第ご連絡させていただきます。
- 個々の詳細につきましては、当該学年等よりお知らせいたします。
- ウィンズ、ラビット等、放課後・土日祝日に体育館・校庭・ランチルームを使用していた団体については貸し出しを中止いたします。
- ご不明な点は、副校長 吉井克憲 TEL 03-3263-0564 までお問い合わせください。